

Weinkarte

Herzlich Willkommen auf unserer Weinkarte.
Wir freuen uns sehr, Sie in unserer Weinwelt begrüßen zu dürfen!

Unser F&B-Team hat mit Leidenschaft eine erlesene Weinkarte für Sie zusammengestellt.

Wir bieten eine spannende Mischung aus regionalen Grössen, internationalen Klassikern und dem einen oder anderen Geheimtipp.

Prosit!

Wine Menu

Welcome to our wine list.
We are delighted to welcome you to our world of wine!

Our F&B team has put together an exquisite wine list for you with great passion.

We offer an exciting mix of regional greats, international classics, and some insider tips.

Cheers!



Weissweine

Blanc de Noir



Von Salis



Malans
Graubünden
Schweiz



Pinot Noir



1 dl

CHF 10



0.5l
0,75l

CHF 39
CHF 64



Ein beerenfruchtiger, duftig-leichter und süffiger Wein. Frisch und fein im Gaumen. Aromatisch und weich mit einer dezenten, verführerischen Süsse im Auftakt und erfrischender feiner Säure im Abgang. Ein perfekter Apero.

A berry-fruity, fragrant, light, and easy-drinking wine. Fresh and delicate on the palate. Aromatic and smooth with a subtle, seductive sweetness on the attack and a refreshing, delicate acidity on the finish. A perfect Apero.

Dus Alvs



Grendelmeier



Zizers
Graubünden
Schweiz



Sauvignon Blanc,
Pinot Gris



0,75l

CHF 64



Frisches, expressives Bouquet, mit Noten von Holunderblüten, Passionsfrucht, weissem Pfirsich, Zitronenzesten und dezent grünem Apfel. Im Gaumen frisch, mit saftiger Säure, langanhaltender Abgang. Empfehlenswert zu Spargel oder Zucchetti vom Grill

Fresh, expressive bouquet with notes of elderflower, passion fruit, white peach, lemon zest, and subtle green apple. Fresh on the palate with juicy acidity, full-bodied, and a long finish.

Chardonnay



Grendelmeier



Zizers
Graubünden
Schweiz



Chardonnay



0,75l

CHF 69



In der Nase Noten von Aprikose, Pfirsich, gelbem Apfel, dezent Honigmelone und etwas Toffee. Im Gaumen schöner Schmelz, elegant und mit einer feinen Säurestruktur. Wunderbar zu Fisch vom Grill oder zu Kürbisgerichten.

On the nose, notes of apricot, peach, yellow apple, subtle honeydew melon, and a hint of toffee. Beautifully smooth on the palate, elegant with a fine acidity structure. Wonderful with grilled fish or pumpkin dishes.

Weissweine

Païen



Claudy Clavien



Sierre
Wallis
Schweiz



Savagnin



0,75l CHF 66



Fein, nuanciert und verströmt Noten von weißfleischigen Früchten mit einem mineralischen Touch. Der Körper ist schmackhaft, vollmundig und ziseliert zugleich. Anhaltender und sehr reiner Abgang. Eine tolle Begleitung zu Gemüsesuppen, Käse und Pilzen.

Fine, nuanced, and exuding notes of white-fleshed fruits with a mineral touch. The body is flavorful, full-bodied, and chiseled at the same time. Lingering and very clean finish. A great accompaniment to vegetable soups, cheese, and mushrooms.

Pinot Grigio Alto Adige



Tenute Lageder



Bozen
Südtirol
Italien



Pinot Grigio



0,75l CHF 62



In der Nase sehr blumig, untermalt von reifem Pfirsich und Melonen. Am Gaumen appetitanregend trocken mit erfrischender Säure. Ausgewogener, mittellanger Abgang. Passt zu Geflügelgerichten und Risottos.

Very floral on the nose, accompanied by ripe peach and melon. Appetizingly dry on the palate with refreshing acidity. Balanced, medium-length finish. Pairs well with poultry dishes and risottos.

Al Passo del Leone Bianco



Tenute Lageder



Bozen
Südtirol
Italien



Pinot Grigio



1 dl CHF 8.5



0,75l CHF 59



Intensives Bouquet von Holunderblüten, gepaart mit feinen Noten von Apfel und Zitrus, die für Frische und eine fruchtige Leichtigkeit sorgen. Empfehlenswert zu Fischgerichten, Salaten und Antipasti.

Intense bouquet of elderflower, paired with subtle notes of apple and citrus, which lend freshness and a fruity lightness. Recommended with fish dishes, salads, and antipasti.

Weissweine

Sauvignon Blanc



Weingut Castelfeder



Bozen
Südtirol
Italien



Sauvignon Blanc



0,75l CHF 69



Intensives Bouquet nach Stachelbeeren, Holunderblüten und reifen Feigen. Im Geschmack zeigt sich der Wein saftig-elegant mit einer angenehmen, mineralischen Säurestruktur. Passt zu vegetarischen Gerichten – egal ob Ratatouille, Curries, Pasta-Gerichten oder Wok-Spezialitäten.

Intense bouquet of gooseberries, elderflower, and ripe figs. The wine is juicy and elegant on the palate with a pleasant, mineral acidity. Pairs well with vegetarian dishes—whether ratatouille, curries, pasta dishes, or wok specialties.

Fiano di Avellino Apianum



Salvatore Molettieri



Montemarano
Kampanien
Italien



Fiano



1 dl CHF 9.5



0,75l CHF 67



Exotische Fruchtaromen, vollmundig mit einer guten Säurestruktur, aussergewöhnlicher Würze und einem langen Nachhall. Empfehlenswert zu Salzwasserrischen, Geflügel und zum Aperero.

Exotic fruit aromas, full-bodied with good acidity, exceptional spice, and a long finish. Recommended with saltwater fish, poultry, and as an aperitif.

Marangona Lugana



Tenutae Lageder



Pozzolengo
Lombardei
Italien



Trebbiano di Lugana



0,75l CHF 64



Noten von Pfirsich, Blutorange, Limone, Wiesenblumen und Mandeln. Feine Säure und der rauchige Unterton von Feuerstein runden das Trinkvergnügen ab. Ein Genuss zu Fischgerichten, Gemüse und Teigwaren.

Notes of peach, blood orange, lime, wildflowers, and almonds. Delicate acidity and smoky undertones of flint round out the drinking pleasure. A delight with fish dishes, vegetables, and pasta.

Weissweine

Grauburgunder Steinbock



Weingut Hörner



Hochstadt
Pfalz
Deutschland



Grauburgunder



0,75l CHF 59



Frische Aromen von Grünen Äpfeln, Mango, Pfirsich und Vanille, elegant und gut ausbalanciert mit einer lebhaften Säure. Harmoniert hervorragend mit frischen Salaten und leichten Gemüsegerichten

Fresh aromas of green apples, mango, peach, and vanilla, elegant and well-balanced with lively acidity. Pairs perfectly with fresh salads and light vegetable dishes.

Panamera Chardonnay



Salvatore Molettieri



Napa Valley
Kalifornien
USA



Chardonnay



0,75l CHF 61



In der Nase überzeugt Wein mit intensive Vanille- und Butteraromen. Am Gaumen feine Aromen nach Banane, Aprikosenmarmelade, Birne und typische Barrique-Töne von Brioche. Vollmundig, langanhaltend und rund. Herrlich zu Fisch und Geflügel.

The wine impresses the nose with intense vanilla and butter aromas. On the palate, it offers delicate aromas of banana, apricot jam, pear, and typical barrique notes of brioche. Full-bodied, long-lasting, and round. Delicious with fish and poultry.



Roséweine

Schiller Rosé



Weingut Castelfeder



Zizers
Graubünden
Schweiz



Pinot Noir, Chardonnay



0,5l CHF 42



Der Wein beeindruckt durch eine lebendige, charmant eingebundene Säure, die in Kombination mit einem Hauch Restsüsse eine saftig-fruchtige Balance schafft – elegant, animierend und mit feinem Schmelz.

The wine impresses with its lively, charmingly integrated acidity, which, combined with a hint of residual sweetness, creates a juicy, fruity balance – elegant, lively, and with a fine melt.

Buglioni La Sdraio



Mariano Buglioni



Verona
Venezien
Italien



Corvina, Rondinella



0,75l CHF 56



Delikate Noten von weissen Blüten, Walderdbeeren, Grapefruit würzige Akzente. Frisch, präzise und klar definiert. Feine Fruchtigkeit mit gut integrierter Säure. Erstaunlich lang anhaltend. tik und strukturelle Eleganz besticht. Passt zu Meeresfrüchten, Fisch & als eleganter Apero.

Delicate notes of white flowers, wild strawberries, grapefruit, and spicy accents. Fresh, precise, and clearly defined. Fine fruitiness with well-integrated acidity. Amazingly long-lasting. Captivates with its finesse and structural elegance. Pairs well with seafood, fish, and as an elegant aperitif.

Fuori Misura Rosato



San Giusto a Rentennano



Gaiole
Toskana
Italien



Sangiovese, Canaiolo,
Merlot



1 dl CHF 9



0,75l CHF 59



Relativ leichter, für einen Rosato eher dunkler, frischaromatischer Wein. Herrlich zu geniessen, ein Hauch toskanischer Würzigkeit begleitet die rassigen Noten im Bouquet und am Gaumen. Schmeckt besonders zu scharfen Gerichten und Asiatischer Küche.

A relatively light, rather dark rosé wine with a fresh aroma. Delightful to drink, with a hint of Tuscan spice accompanying the racy notes in the bouquet and on the palate. Particularly delicious with spicy dishes and Asian cuisine.

Roséweine

Dolce & Gabbana Rosa Edizione



Donnafugata



Sizilien
Italien



Nerello Mascalese, Nocera



0,75l CHF 89



Zartes Lachsrosa. In der Nase hellrote Früchte nach Johannisbeere, Nektarine, etwas Bergamotte. Am Gaumen off-dry, wiederum helle rote Früchte mit Zitrusnoten, frisch, leicht saftig, leichter Körper, unkompliziert mit Trinkfluss. Wir empfehlen den Wein zu Vegetarischen Gerichten, hellem Fleisch und Sushi.

Delicate salmon pink. Light red fruit aromas of currant, nectarine, and a hint of bergamot. Off-dry on the palate, again light red fruit with citrus notes, fresh, slightly juicy, light-bodied, uncomplicated and easy to drink. We recommend pairing this wine with vegetarian dishes, white meat, and sushi.

Chateau Minuty Rosé



Chateau Minuty



Provence
Frankreich



Grenache, Syrah



1 dl CHF 9.5



0,75l CHF 65



Die Nase verführt mit ihrer intensiven Ausdruckskraft, enthüllt elegante florale Noten, bevor sie sich zu Aromen von Aprikose und gelbem Pfirsich öffnet. Am Gaumen dominiert die Finesse, unterstrichen durch eine zarte Zitrusnote und einen anhaltenden salzigen Abgang. Passt zu Italienischer und Asiatischer Küche.

The nose seduces with its intense expressiveness, revealing elegant floral notes before opening up to aromas of apricot and yellow peach. The palate is dominated by finesse, underscored by a delicate citrus note and a lingering salty finish. Pairs well with Italian and Asian cuisine.

Château de Selle Rosé



Domaines Ott



Route de Brégançon
Provence
Frankreich



Grenache, Cinsault



0,75l CHF 86



subtiles Gleichgewicht zwischen Struktur und Finesse in perfekter Präzision. Am Gaumen besonders zart, elegant und offen sowie mit einem lieblichen, von Mineralität bestimmten Abgang von ansprechender Länge. Mit Bestimmtheit einer der größten Rosés der Provence. Perfekt zu Pasta & Grilltem.

A subtle balance between structure and finesse with perfect precision. Particularly delicate, elegant, and open on the palate, with a lovely, mineral-driven finish of appealing length. Definitely one of the greatest rosés of Provence. Perfect with pasta and grilled meats.

Roséweine

Whispering Angel



Donnafugata



Côtes de Provence
Frankreich



Grenache, Cinsault, Rolle,
Syrah



0,75l CHF 76



Wunderbar ausbalanciert und erfrischend. Seine elegante Körperstruktur und die feinen, lebendigen Säurenoten verleihen eine angenehme Leichtigkeit. Die fruchtigen Noten setzen sich fort und werden durch eine leichte mineralische Nuance ergänzt, die dem Wein eine gewisse Komplexität verleiht. Der Abgang ist anhaltend und hinterlässt einen Hauch von frischen Beeren auf der Zunge.

Unser perfekter Wein für entspannte Abende!

Wonderfully balanced and refreshing. Its elegant body and fine, lively acidity lend it a pleasant lightness. The fruity notes continue and are complemented by a slight mineral nuance, which gives the wine a certain complexity. The finish is lingering and leaves a hint of fresh berries on the tongue. Our perfect wine for relaxed evenings!

Champagner

Dehours Grande Reserve Brut



Dehours



Champagne
Frankreich



Chardonnay, Pinot
Meunier, Pinot Noir



0,75l CHF 109



Eleganter Körper mit Aromen von süssen Gewürzen wie Zimt und Vanille sowie einem Hauch von weissem Pfeffer, die intensive Mineralität verleiht ihm einen besonderen Glanz. Das Bouquet präsentiert sich frisch und lecker mit Noten von Orangen, reifen Birnen und Blütenhonig, wunderbar getragen von einer heftigen Würzaromatik, die den feinen Ausbau in der Eiche dokumentieren.

Elegant body with aromas of sweet spices such as cinnamon and vanilla, as well as a hint of white pepper. Its intense minerality gives it a special sparkle. The bouquet is fresh and delicious with notes of orange, ripe pear, and blossom honey, wonderfully supported by intense spicy aromas that reflect its fine oak aging.

Schaumweine

Treviso Extra Dry



Montelliana



Veneto
Italien



Glera, Chardonnay,
Pinot Grigio



1 dl

CHF 9



0,75l

CHF 54



Unser Hausprosecco des Vertrauens präsentiert sich mit blasserem Strohgelb im Glas, dem für Treviso typisch fruchtigen Duft und einem angenehmen, lieblichen Geschmack mit feiner Perlage.

Our trusted house Prosecco presents itself with a pale straw yellow color in the glass, the fruity aroma typical of Treviso, and a pleasant, sweet taste with fine bubbles.

Buglioni IL Vigliacco Brut Rosé



Mariano Buglioni



Verona
Venezien
Italien



Molinara



0,75l

CHF 66



Der Brut Rosé präsentiert sich mit einer feinen, lang anhaltenden Perlage. Das Bouquet ist fruchtig mit floralen Noten. Am Gaumen ist der Buglioni IL Vigliacco Vino Spumante Brut Rosé frisch und schmackhaft. Ein wunderbarer Begleiter zu Vorspeisen mit Fisch oder reifem Käse. Unkompliziert zu trinken und eine gute Alternative zum klassischen Prosecco.

The Brut Rosé presents itself with a fine, long-lasting perlage. The bouquet is fruity with floral notes. On the palate, Buglioni IL Vigliacco Vino Spumante Brut Rosé is fresh and tasty. A wonderful accompaniment to starters with fish or mature cheese. Easy to drink and a good alternative to classic Prosecco.

Franciacorta Brut Cuveé Real



Domaines Ott



Lombardei
Italien



Chardonnay, Pinot
Nero



1 dl

CHF 12



0,75l

CHF 89



Unser Geheimtipp zu einem hervorragenden Preis-Genuss-Verhältnis.

Der Schaumwein ist von unerhörter Frische mit dezenten Noten. Das Bouquet ist intensiv und reich. Am Gaumen ist er angenehm voll, mit anregender Frische unterstützt durch eine wohldosierte Säure.

Our insider tip offering excellent delight-value for money. This sparkling wine is exceptionally fresh with subtle notes. The bouquet is intense and rich. It is pleasantly full on the palate, with stimulating freshness supported by well-balanced acidity.

Rotweine

Pinot Noir



Von Salis



Maiefeld
Graubünden
Schweiz



Pinot Noir



1 dl

CHF 9.5



0,5l

CHF 44

0,75l

CHF 68



In der Nase charmante, fruchtige Himbeer- und Erdbeernoten und auch einige Wildkräuter. Am Gaumen ein samtiger, eleganter Körper mit einer schmeichelnden Fruchtsüsse, wiederum rote Beeren bis in das sanfte Finale.

Charming, fruity notes of raspberry and strawberry on the nose, with hints of wild herbs. Velvety and elegant on the palate, with a flattering fruit sweetness and red berry flavors that linger into the smooth finish.

IL Rubin Pinot Noir



Weingut Grendelmeier



Zizers
Graubünden
Schweiz



Pinot Noir



0,75l

CHF 88



Ein tiefrubinroter Wein mit eleganter Struktur und viel Charakter. In der Nase zeigen sich reife Kirschen, feine Röstaromen und ein Hauch Vanille. Am Gaumen harmonisch, dicht und langanhaltend – getragen von feinem Tannin und präziser Balance. Harmonisiert sehr gut mit Geflügel, Kalb und Pilzgerichten.

A deep ruby red wine with an elegant structure and lots of character. The nose reveals ripe cherries, delicate roasted aromas, and a hint of vanilla. Harmonious, dense, and long-lasting on the palate – supported by delicate tannins and precise balance. Pairs well with poultry, veal, and mushroom dishes.

A(l)titude Rouge



Weingut Cipolla



Raron
Wallis
Schweiz



Garanoir, Pinot Noir



0,5l

CHF 44



Schönes helles Rot, feiner Auftakt, sehr fruchtig, sehr angenehm, kleine rote und schwarze Beeren, Kirschen und Himbeeren, leicht würzig.

Beautiful bright red, delicate attack, very fruity, very pleasant, small red and black berries, cherries and raspberries, slightly spicy.

Rotweine

Humagne Rouge



Domains Claudy Clavier



Miège
Wallis
Schweiz



Humagne Rouge



0,75l CHF 76



Der Wein verführt mit seinem wohltemperierten Charakter mit rustikalem Aromaprofil (Wildfrüchte, Unterholz, Rinde und Veilchen), mit geschmeidigem Angriff am Gaumen und straff im Abgang. Ein Wein, der jung getrunken wird, auf der Frucht. Passt perfekt zum Wild, Lamm und anderen Braten.

This wine seduces with its well-balanced character and rustic aroma profile (wild fruits, undergrowth, bark, and violets), with a smooth attack on the palate and a firm finish. A wine to be drunk young, on the fruit. Perfect with game, lamb, and other roasts.

Ripasso IL Bugiardo Valpolicella



Buglioni



Verona
Veneto
Italien



Corvina, Corvinone,
Rondinella, Oseleta



0,75l CHF 75



Der Ripasso «il Bugiardo» hat die Aromenfülle eines Amarone, wirkt jedoch etwas leichter. Er ist immer noch kraftvoll genug, um einer deftigen Speise idealer Begleiter zu sein. Mariano Buglioni reichert seinen Ripasso zusätzlich mit etwas Amarone an. Schmeckt hervorragend zu Pilzen, Rind und asiatischer Küche.

Ripasso «il Bugiardo» has the aromatic richness of an Amarone, but is somewhat lighter. It is still powerful enough to be the ideal accompaniment to hearty dishes. Mariano Buglioni enriches his Ripasso with a little Amarone. Pairs perfectly with mushrooms, beef, and Asian cuisine.

Barbaresco



Moccagatta



Alba
Piemont
Italien



Nebbiolo



0,75l CHF 110



Der Premiumwein aus sorgfältig gepflegter Einzellage zeigt ein klares, sattes Aromenbild, präzise, blumig-fruchtig. Am Gaumen ist er samtig weich mit sehr feinen Tanninen. Eine tolle Paarung zu Rindfleisch, Teigwaren und mildem Käse.

This premium wine from a carefully tended single vineyard has a clear, rich aroma that is precise, floral, and fruity. On the palate, it is velvety soft with very fine tannins. A great pairing with beef, pasta, and mild cheese.

Rotweine

Langhe Nebbiolo



Marco Oberto



La Morra
Piemont
Italien



Nebbiolo



0,75l CHF 72



Elegant, feingliedrig, tiefgründig, niemals schwer – wie eben ein grosser Barolo, von dem sich ein guter Nebbiolo nur durch die besondere Frische und die zugängliche Harmonie am Gaumen unterscheidet. Der Nebbiolo Langhe von Oberto ist ein prächtiges Beispiel: Sehr schön zu trinken, am besten zu Pasta, Schweinefleisch und Aufschnitt.

Elegant, delicate, profound, never heavy—just like a great Barolo, from which a good Nebbiolo differs only in its special freshness and accessible harmony on the palate. Oberto's Nebbiolo Langhe is a magnificent example: very pleasant to drink, best with pasta, pork, and cold cuts.

Bantu Cannonau di Sardegna



Antichi Poderi



Jerzu
Sardinien
Italien



Corvina, Corvinone,
Rondinella, Oseleta



1 dl CHF 8.5



0,75l CHF 59



Der Wein ist saftig, warm, weich, harmonisch und schelmisch schmeichelhaft. Als typisch sardischer Rotwein schmeckt er besonders zur Italienischen Küche: Pasta, Pizza, Ragouts und Antipasti.

The wine is juicy, warm, smooth, harmonious, and mischievously flattering. As a typical Sardinian red wine, it tastes particularly good with Italian cuisine: pasta, pizza, ragouts, and antipasti.

Contesa dei Venti Nero d'Avola



Donnafugata



Catania
Sizilien
Italien



Nebbiolo



0,75l CHF 78



Contesa dei Venti ist ein Nero d'Avola aus der Lage „Doc Vittoria“; er zeichnet sich durch blumige Düfte und ein wohlriechendes Bouquet von fruchtigen Noten, Gewürzen und Kräutern aus. Er ist weich und anhaltend, ein eleganter Wein mit einem umhüllenden Charakter. Ideal zu Ragout und Lammfleisch.

Contesa dei Venti is a Nero d'Avola from the “Doc Vittoria” vineyard; it is characterized by floral aromas and a fragrant bouquet of fruity notes, spices, and herbs. It is smooth and persistent, an elegant wine with an enveloping character. Goes well with ragout and lamb.

Rotweine

Montepulciano d'Abruzzo



Torre dei Beati



Passo Cordona
Abruzzo
Italien



Nebbiolo



0,75l CHF 62



Im Glas offeriert dieser Rotwein von Torre Dei Beati Aromen von Pflaume, Johannisbeere, Sauerkirsche und Heidelbeere, ergänzt um Zimt und Gewürznelken. Am Gaumen startet der Wein von wunderbar aromatisch, fruchtbetont und balanciert. Perfekt für Schmorgerichte und unser Geheimtipp für einen romantischen Abend.

In the glass, this red wine from Torre Dei Beati offers aromas of plum, currant, sour cherry, and blueberry, complemented by cinnamon and cloves. On the palate, the wine starts off wonderfully aromatic, fruity, and balanced. Perfect for stews and our insider tip for a romantic evening.

Sassorosso Toscana Rosso



IL Poggione



Montalcino
Toskana
Italien



Brunello, Cabernet
Sauvignon, Merlot



1 dl CHF 8.5



0,75l CHF 59



Eine tolle Kombination: der Brunello trägt die beerigen Aromen, der Cabernet Sauvignon steuert das gute Gerüst bei und der Merlot bringt weichen Schmelz und unterstützt die vollmundige Harmonie am Gaumen. Wir empfehlen ihn zu Geflügel, Pasta und Pizza.

A great combination: the Brunello contributes berry aromas, the Cabernet Sauvignon provides a good structure, and the Merlot adds a soft creaminess and supports the full-bodied harmony on the palate. We recommend pairing it with poultry, pasta, and pizza.

Brunello di Montalcino



IL Poggione



Montalcino
Toskana
Italien



Nebbiolo



0,75l CHF 128



Ein unglaublicher Brunello di Montalcino von den ältesten Weinbergen des Familienweinguts IL Poggione. Am Gaumen zeigt er sich elegant und ausgewogen und bietet trotz weicher, gut eingebundener Tannine auch eine schöne Frische. Passt zu Fleischgerichten und zu besonderen Anlässen.

Contesa dei Venti is a Nero d'Avola from the "Doc Vittoria" vineyard; it is characterized by floral aromas and a fragrant bouquet of fruity notes, spices, and herbs. It is smooth and persistent, an elegant wine with an enveloping character. Goes well with ragout and lamb.

Rotweine

Chianti Classico



San Giusto a Rentennano



Siena
Toscana
Italien



Sangiovese, Canaiolo



1 dl CHF 10.5



0,75l CHF 74



Unser Favorit bei den offenen Weinen: Das Bouquet ist von grosser Feinheit und kristallklarem Ausdruck, Noten von Waldbeeren, feinem Rauch und schwarzem Pfeffer klingen an. Am Gaumen zeigt sich der Wein elegant, weich und sehr harmonisch. Ein edler Begleiter zu Geflügel, Pizza und Teigwaren.

Our favorite among the open wines: The bouquet is very delicate and crystal clear, with notes of wild berries, subtle smoke, and black pepper. On the palate, the wine is elegant, smooth, and very harmonious. A fine accompaniment to poultry, pizza, and pasta.

Morellino di Scansano



Balbino e Federico Terenz



Montedonico
Toscana Maremma
Italien



Sangiovese



0,75l CHF 79



Ein leichter, harmonischer und gefälliger Tischwein. Durch Reifung in 650l fassenden Eichenfässern findet ein Prozess statt, der die üppige Struktur mit saftigen Tanninen integriert und abrundet, ohne die frische Aromatik durch Holznoten zu überdecken.

A light, harmonious, and pleasant table wine. Aging in 650-liter oak barrels integrates and rounds out the lush structure with juicy tannins without masking the fresh aromas with wood notes.

Bolgheri Rosso



Le Macchiole



Castagneto
Toscana Maremma
Italien



Merlot, Cabernert Sauvignon,
Cabernet Franc, Syrah



0,75l CHF 82



Der Bolgheri Rosso zeigt eine herrliche Fülle, ist perfekt ausgewogen und samtig weich am Gaumen. Wer einen aussergewöhnlichen Tischwein sucht, den nicht schon jeder kennt, ist damit bestens bedient. Wir empfehlen ihn zu Teigwaren, Pasta und Pizza.

Bolgheri Rosso is wonderfully full-bodied, perfectly balanced, and velvety smooth on the palate. If you are looking for an exceptional table wine that not everyone knows about, this is the perfect choice. We recommend pairing it with pasta and pizza.

Rotweine

Julienas Vignes Centenaires



San Giusto a Rentennano



Beaujolais
Burgund
Frankreich



Gamay

Ausgeprägte Noten von reifen Früchten wie Cassis, Brombeeren, Zwetschgen und Feigen bilden mit edlen Röstaromen des Holzausbaus einen breiten Aromafächer. Mit seinem langen, & intensiven Abgang bietet er herrlichen Genuss zu Filets, Eintöpfen und würzigen Grillgerichten.



0,75l CHF 73



Pronounced notes of ripe fruit such as cassis, blackberries, plums, and figs combine with elegant roasted aromas from oak aging to create a broad range of flavors. With its long, intense finish, it is a delightful accompaniment to fillets, stews, and spicy grilled dishes.

Sincronia Red



Mesquida Mora



Porreres
Mallorca
Spanien



Callet, Mantonegro, Syrah,
Cabernet Sauvignon

Ein köstlicher spanischer Genusswein mit Noten von Johannisbeeren und Kirschen. Am Gaumen zeigt sich eine wunderbare Finesse und Schmackhaftigkeit. Ein echter, bekömmlicher Cru de Taffetas.



0,75l CHF 72



A delicious Spanish wine with notes of currants and cherries. It displays wonderful finesse and palatability on the palate. A genuine, easily digestible Cru de Taffetas.

Lopez Cristobal Crianza



Bodegas López Cristóbal



Castilla y Leon
Duero-Tal
Spanien



Tempranillo

Komplexer, nuancenreicher Crianza mit gut ausgewogen süßen Tanninen. Eleganter Nachhall mit gut eingebundenem Holz. Viel Charme. Empfehlenswert zu Fleisch, Pasta oder einfach so.



0,75l CHF 74



A complex, nuanced crianza with well-balanced sweet tannins. Elegant finish with well-integrated wood. Lots of charm. Recommended with meat, pasta, or simply on its own.

Rotweine

Carlos Reynolds Tinto



Bodegas Reynolds



Alentejo
Portugal



Alicante Bouschet, Trincadeira,
Aragonês, Tour Nacional



0,75l CHF 64



Ein zugänglicher, vielseitiger Rotwein aus der portugiesischen Region Alentejo, hergestellt von Reynolds Wine Growers, bekannt für seine Frische, reife rote Fruchtaromen (Kirschen, Pflaumen) und weichen Tannine, ideal für den täglichen Genuss.

Pronounced notes of ripe fruit such as cassis, blackberries, plums, and figs combine with elegant roasted aromas from oak aging to create a broad range of flavors. With its long, intense finish, it is a delightful accompaniment to fillets, stews, and spicy grilled dishes.

Kellerschätze

Keinen Favoriten gefunden oder Lust auf etwas aussergewöhnliches?

Wir stellen in unserem Restaurant jeden Abend Schätze aus unserem Keller aus, die noch in sehr geringer Stückzahl verfügbar sind. Lassen Sie sich gerne beraten.

Cheers!

Can't find a favorite or fancy something unusual?

Every evening in our restaurant, we showcase treasures from our cellar that are only available in very limited quantities. We would be happy to advise you.

Cheers!



Rotweine

Carlos Reynolds Tinto



Bodegas Reynolds



Alentejo
Portugal



Alicante Bouschet, Trincadeira,
Aragonês, Tour Nacional



0,75l CHF 64



Ein zugänglicher, vielseitiger Rotwein aus der portugiesischen Region Alentejo, hergestellt von Reynolds Wine Growers, bekannt für seine Frische, reife rote Fruchtaromen (Kirschen, Pflaumen) und weichen Tannine, ideal für den täglichen Genuss.

Pronounced notes of ripe fruit such as cassis, blackberries, plums, and figs combine with elegant roasted aromas from oak aging to create a broad range of flavors. With its long, intense finish, it is a delightful accompaniment to fillets, stews, and spicy grilled dishes.

Kellerschätze

Keinen Favoriten gefunden oder Lust auf etwas aussergewöhnliches?

Wir stellen in unserem Restaurant jeden Abend Schätze aus unserem Keller aus, die noch in sehr geringer Stückzahl verfügbar sind. Lassen Sie sich gerne beraten.

Cheers!

Can't find a favorite or fancy something unusual?

Every evening in our restaurant, we showcase treasures from our cellar that are only available in very limited quantities. We would be happy to advise you.

Cheers!



Alchemilla

Parlour Bar



Bar-Eröffnung
am Donnerstag

16:30 – 01:00

Aperitif-Specials

17:00 – 19:00

Cocktails & Beats

ab 20:30



Alchemilla

Parlour Bar

Schaumwein offen

Prosecco Treviso 9
Montelliana

Franciacorta Brut Real 12
Montelliana

Weisswein offen

Maiefeld Blanc de Noir 10
Von Salis, Graubünden

Al Passo del Leone 12
Alois Lageder, Südtirol

Fiano di Avellino
Montelliana

Weisswein offen

Maiefeld Blanc de Noir 10
Von Salis, Graubünden

Al Passo del Leone 12
Alois Lageder, Südtirol

Fiano di Avellino
Montelliana